



FRAUEN FÜR DEN FRIEDEN REGION BASEL

Sissacherstrasse 17
4052 Basel
E-mail: fff.basel@gmx.ch, PC 40-18217-1

*„Ich habe meine Tochter, meinen Sohn
Zum Krieger nicht geboren
Wer wagt es, ihnen die Waffen
In die Hand zu drücken
Damit sie einer anderen
Mutter Kind erschiessen
Es ist nun Zeit, die Waffen wegzuwerfen
Und alle Mütter sollen
In die Welt rufen:
Ich habe meine Tochter, meinen Sohn
Zum Krieger nicht geboren.“*

Bertha von Suttner (1843 – 1914)

Jahresbericht 2023 Frauen für den Frieden Region Basel

Liebe Mitglieder

Mit grosser Sorge und Trauer, aber auch mit Ratlosigkeit blicken wir auf das Jahr 2023 zurück. Dennoch: Wir Frauen für den Frieden wollen weiterhin das Gespräch auch mit jenen führen, deren Meinung wir nicht teilen. Damit leisten wir einen Beitrag zur gesellschaftlichen Entwicklung, die nur stattfinden kann, wenn es genug Leute gibt, die nicht müde werden, den Diskurs weiterzuführen.

Vorstand

Die drei Vorstandsmitglieder Marianne Baitsch, Raffaella Kristmann und Erika Leiser kümmern sich weiterhin um die anfallenden Aufgaben des Vereins.

Aktivitäten

Wir sind weiterhin am Wettsteinmarkt und auch an anderen Basler Quartiermärkten mit unserem Stand präsent, um palästinensisches Olivenöl zu verkaufen. Selbst im angrenzenden Basel-Land ist eine unserer unermüdlichen Frauen mit einem Stand zu finden. Mittlerweile haben wir schon einige Stammkund:innen an den verschiedenen Standorten.

Beim Mahnschweigen für den Frieden am Marktplatz stellen sich jedes Mal Friedensfrauen zu den Mitgliedern des „Cercle de Silence“.

Unterstützungen in Zahlen

Wir haben wieder verschiedene Organisationen und Einzelpersonen mit Spenden unterstützt:

Die Anlaufstelle für Sans Papiers mit Fr. 2'900 für den Mitgliederbeitrag und den Rechtshilfefonds; den „Lauf gegen Grenzen“ mit Fr. 530; die GSoA für die Übergewinnsteuer-Initiative mit Fr. 200.-; Sumaya Farhats Friedensarbeit sowie die Ausbildung junger Palästinenserinnen in Ramallah zu Gesundheitsarbeiterinnen mit je Fr. 2000.

Wir konnten wiederum Fr. 3000 aus einer Spende der reformierten Kirchgemeinde Sursee und den restlichen Betrag aus Spendenbeträgen unserer Mitglieder entnehmen.

Versand

Antoinette Osterwald kümmert sich nach wie vor um den reibungslosen Ablauf unserer Versände. Wir sind sehr froh um ihre Unterstützung und danken ihr dafür.

Dank

Wir danken wie immer auch allen, die unsere Arbeit durch die Überweisung des Mitgliederbeitrages, ihr Mitwirken bei Aktivitäten oder grosszügige Spenden unterstützen.

Basel, im April 2024

Marianne Baitsch
Erika Leiser
Raffaella Kristmann